

ERKLÄRUNG

1. In der Wahrnehmung unseres Auftrages, um die Würde des Menschen besorgt zu sein, wenden wir uns wie gegen jede Diskriminierung von Menschen, so auch gegen eine Diskriminierung der Sinti.

2. Wir wollen in unseren Kirchen alles tun, damit diesbezügliche Vorurteile abgebaut und Verständnis für die besondere Situation dieser unserer Mitmenschen geweckt werden.

3. Wir wenden uns gleichzeitig sowohl an die Bayerische Staatsregierung als auch an die Regierung der Bundesrepublik Deutschland mit der Bitte, die in dieser Hinsicht noch offenen Fragen einer baldigen Klärung zuzuführen.

München, den 10. April 1980

Johannes Hanselmann

Johannes Hanselmann
Landesbischof
der Evang.-Luth.Kirche in
Bayern

+ Joseph Card. Ratzinger

Joseph Cardinal Ratzinger
Erzbischof
von München und Freising